



# れんげぐみたより



朝晩は涼しくなり、秋の訪れを感じられるようになりました。

早いもので入園してから半年が経ちました。

初めての集団生活、数ヶ月前のことなのにもうなつかしく思える程、どのお子さんも1日、1日と成長した姿が見られるようになってきました。

これからも爽やかな秋風の中園庭に出て木の実とつるを楽しんだり、木の自然に角虫を楽しくていきたいと思えます。又この時期は朝夕と日中の気温差があるので、衣服の調節をしながら元気に過ごしていこうと思っています。



## Sくん(1歳5ヶ月)

最近はお友だちが登園おと保育士と一緒に玄関までお迎えに行ったり、お友だちが泣いてるとかけよっていき、豆頁をよしよしとなでてあげたり、紐と抱きついてなぐさめてあげる優しいSくんです。

## Sくん(1歳4ヶ月)

・スポンジを持って上手に食事ができるようになったSくん  
ご食反やおかずを自分でちくちくして上手に口まで運んでモグモグと噛んで食べています。  
又、歩くのが楽しくて廊下やお外とニコニコ笑顔で歩いて色々な物を見つけて楽しんでいきます。

## Aちゃん(1歳3ヶ月)

リズム遊びが好きでピアノの音にあわせてまわったり、屈伸をしたり、保育士が、手遊び、歌を歌うと手をヒラヒラしたりとニコニコで身体を動かしたりしてリズムに乗って楽しそうに遊んでいます。又、保育士と話すのが好きで一緒に話したり、うたをうたいながらお話を楽しんでいるAちゃんです。

## Eちゃん(1歳)

・1歳になり、離乳食からそぼろ食へ移行したEちゃん。  
口を動かしてモグモグして上手に食べています。  
又お名前を叫ぶと「はい」と手をあげてニコニコ笑顔で上手にお返事もできるようになりました。

## Mちゃん(10ヶ月)

おつかまり立ちやつかい歩きが上手になってきたMちゃん。  
壁やバットの柵につかまって立ったり、木片ではつかい歩きをして保育士の近くに行くとニコッと笑う姿が、とてもかわいいMちゃんです。



・涼しくなってきたのでロッカーの衣替えをしていくので、薄手の長袖の服や長スポンジを持って来て下さいお願いたします。

・戸外遊びのしゃもじなどで活発に遊んだり、自分でごはんを食おうと意欲が強いお子さん達です。その為汚れて着替える事が多くなるので着替えを多めに持たせて下さいお願いたします。